



CONTENIDO

UPTC, hará parte del Festival de emprendimiento e innovación más grande del país

Certamen denominado, Héroes Fest, una gran oportunidad para mentes innovadoras con proyectos emprendedores.

Upetecistas se capacitan en nuevas tecnologías

Estudiantes de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, reciben un entrenamiento teórico - práctico en 'Protocolo de Internet Versión Seis Ipv6'.

Especialización en Pedagogía de los Derechos Humanos renueva registro calificado

El Ministerio de Educación Nacional renovó por un término de 7 años el registro calificado de la Especialización en Pedagogía de los Derechos Humanos.

UPTC ofrecerá 572 becas para estudiantes de pregrado

Según Resolución 5664 del 18 de agosto de 2017, ha dispuesto un total de 572 apoyos socioeconómicos para los estudiantes de pregrado, en la sede central y sedes Chiquinquirá, Duitama y Sogamoso.

Perú, país invitado a la VI Semana de la Internacionalización en Tunja

La Red Colombiana para la Internacionalización de la Educación Superior - Nodo Centro, estará a cargo de jornada académica cultural que se llevará a cabo del 5 al 8 de septiembre de 2017 en la ciudad de Tunja.

20 años del Programa de Medicina Veterinaria y Zootecnia en la UPTC

Con un sentido homenaje, entrega de placa, distinciones y menciones a los creadores del programa, docentes, exdecanos, y demás funcionarios se reunieron en el Paraninfo de la UPTC.

Jornada de extensión liderada por la UPTC y Alcaldía de Soatá

La primera jornada de extensión liderada por la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia y la Alcaldía de Soatá realizada los días 25 y 26 de agosto, arrojó un balance satisfactorio.

Licenciatura en Filosofía renueva registro calificado

El Ministerio de Educación Nacional aprobó la solicitud de renovación y modificación del registro calificado por un término de 7 años, al programa de Licenciatura en Filosofía de la UPTC, mediante la Resolución 16313 del 17 de agosto de 2017..

UPTC, hará parte del Festival de emprendimiento e innovación más grande del país

El Festival, trae a los emprendedores, estudiantes, empresarios y académicos charlas, talleres, inversionistas y retos enfocados en Boyacá, con el objeto de abrir espacios para relacionar e intercambiar conocimientos con expertos de emprendimiento e innovación del país.

Con la presencia de los aliados estratégicos, entre ellos la UPTC, se llevó a cabo el lanzamiento de éste festival, que pretende reunir éste 21 y 22 de septiembre en el campus de la Universidad Santo Tomás-Tunja a más de 1200 emprendedores, que serán orientados en nuevos aprendizajes y a actuar sin importar los tropiezos que se hayan tenido con las empresas y proyectos de emprendimiento, “Como rectores de las Universidades tenemos un compromiso con los estudiantes y graduados, se debe buscar la forma en que podamos ayudarles, como sociedad del conocimiento, a generar nuevas empresas, apoyar sus iniciativas; seguramente al traer más inversión e incentivar las relaciones industria, academia, sector productivo, tendremos empresas sostenibles en el tiempo y serán más exitosos en los próximos años”; señaló Alfonso López Díaz, Rector de la UPTC.



Perú, país invitado a la VI Semana de la Internacionalización en Tunja

En esta VI versión el país invitado es la República de Perú, al evento asistirán el Embajador de la República de Perú en Colombia, Ignacio Higuera Hare y la ex viceministra de turismo de Perú, Mara Seminario; quien realizará un conversatorio intitulado “Un País con Marca Propia: posicionamiento marca Perú”, temática que ha impactado al sector del turismo y a la gastronomía en el mundo.

Este encuentro tendrá como objetivo generar un espacio para el fortalecimiento de la internacionalización en las instituciones que hacen parte del Nodo Centro, proporcionar un escenario en el que los extranjeros intercambien saberes y tengan la oportunidad de interactuar y dar a conocer los sistemas académicos de sus países.



A través de charlas, conferencias y talleres, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia pretende promover los procesos de internacionalización.

Los estudiantes, docentes e integrantes de las diferentes instituciones de educación superior, tendrán acceso a operadores de estudios en el exterior, para dialogar sobre: inmersión en el idioma extranjero, intercambios estudiantiles, prácticas empresariales y profesionales, además de asistir a las actividades programadas, entre ellas: conferencias sobre multiculturalismo, actos culturales, muestras gastronómicas, conferencias y talleres, sesiones informativas sobre becas y programas de estudio en el exterior, conversatorios y feria de operadores.

La VI Semana de la Internacionalización contará con la presencia de delegados del ICETEX, Agencia Alemana de Cooperación, Agencia de Cooperación Internacional de Corea, Agencia de Cooperación Internacional del Japón y un invitado experto en gestión de la internacionalización y multiculturalismo.

Upetecistas se capacitan en nuevas tecnologías

El evento inició el 29 de agosto e irá hasta el próximo 31, y permite a los participantes adquirir habilidades para configurar el protocolo IPv6 en varios ámbitos, así como también la de aprender aspectos relacionados con el entrenamiento estático y dinámico del Ipv6.

En su intervención, el rector, Alfonso López Díaz, indicó: “es fundamental la gestión que desde los grupos de investigación se realice para brindar espacios que complementen lo que se enseña en las aulas de clase”. Añadió también que la Universidad siempre será una institución de puertas abiertas, convencida de que el trabajo colaborativo es fundamental para brindar a la sociedad unos profesionales de las mejores calidades, tanto en lo humano como en lo técnico.



20 años del programa de Medicina Veterinaria y Zootecnia en la UPTC

La directora del programa, Ángela Mireya Rodríguez, señaló: “Estos reconocimientos son el producto del esfuerzo de los docentes que contribuyen a la formación de los estudiantes”.

Durante estos 20 años el programa de MVZ, adscrito a la Facultad de Ciencias Agropecuarias, se ha caracterizado por desarrollar actividades académicas, investigativas y de extensión; Así mismo, los estudiantes, han destacado por su participación en grupos multidisciplinarios, que aportan soluciones a los problemas del sector pecuario.



Especialización en Pedagogía de los Derechos Humanos renueva registro calificado

Según la resolución 16320 el programa, deber ser actualizado en el Sistema Nacional de Información de la Educación Superior SNIES.

En este Posgrado pueden matricularse profesionales de todas las disciplinas, principalmente, aquellas que se relacionan con las ciencias humanísticas, sociales y de la educación. El objetivo principal es proporcionar conocimientos teóricos y experiencias para participar en procesos de solución de conflictos, fundamentados en los derechos humanos.

Actualmente, se ofrece en la sede Duitama, con una metodología presencial, por un período de dos semestres académicos, con docentes que garantizan la calidad y profesionalismo de sus egresados.



Jornada de Extensión liderada por la UPTC y Alcaldía de Soatá, reunió más de 1500 personas



La jornada contó con la asesoría de un equipo interdisciplinario altamente calificado, de profesionales, estudiantes en las áreas de Salud, Derecho y Psicología, quienes a través de charlas, talleres y prácticas académicas, lograron responder de forma real a la solución de problemas que vive la población del municipio de Soatá.

“En esta actividad se involucraron más de 1.500 personas para el desarrollo de una agenda con responsabilidad social y compromiso por el futuro de la infancia, juventud, ancianidad y en general por el bienestar de la familia soatense, representada en los 8.800 habitantes del municipio, que sueña con tener una sede de la UPTC”, indicó la alcaldesa Liseth Carolina Torres Manchego.

UPTC ofrecerá 572 becas para estudiantes de pregrado

La Universidad ha delegado a la Dirección de Bienestar Universitario, por su conocimiento en el abordaje de causas de deserción estudiantil y no académicas para que realice el proceso de la evaluación y asignación de las becas a los candidatos que se inscriban y cumplan con los requisitos.

En relación con las becas, serán en la modalidad de: extrema incapacidad económica, trabajo en dependencias académicas o administrativas, salas de informática, bibliotecas de la Universidad y restaurante estudiantil.

Los requisitos, documentación requerida, cronograma, procedimiento de inscripción, reclamaciones y demás términos de la convocatoria se encuentran publicados según resolución 5664 del 18 de agosto de 2017 en el portal de la página www.uptc.edu.co Mayor información: Tel: 7405626 Ext: 2423.



Licenciatura en Filosofía renueva registro calificado

Dicho programa cumplió con los requisitos establecidos por el Ministerio de Educación Nacional, entre ellos, se destaca la presentación de los informes de autoevaluación, que permitieron observar temas relacionados con la investigación, productividad y malla curricular, en aras de mejorar los procesos académicos.

En razón a ello, el director del programa de Filosofía, Oscar Pulido Cortés, señaló: “A partir del 2018, el programa se ofertará cada semestre, este proceso se dio gracias al esfuerzo de docentes y estudiantes”.

En cuanto al proceso de acreditación según el Consejo Nacional de Acreditación (CNA), comienza con la autoevaluación que realiza la Universidad, luego la evaluación externa que cumplen los pares designados, continúa con la recomendación final del Consejo y termina con la expedición del acto administrativo que emite el Ministerio de Educación Nacional.

